Rescatan Cadáveres que Cayeron en Avión al Mar

rescatados los cadáveres de Morgan Javier Morris Salcedo y Bobby Martin, que el miércoles al mediodía sufrieron un accidente en el mar, cuando se hallaban como a 1.500 metros mar afuera, frente a las playas El Tunco, La Libertad. Los dos aviadores cayeron al mar junto con tripulaban. con su avioneta, la cual

La labor de rescate de los dos cadaveres comenzó desde la misma tarde del accidente, cuando buzos de la Cruz Roja lograron ende la Cruz Roja lograron en-ganchar un cable a una boya, a fin de dejarlo como señal. Las operaciones tendrían que haber continuado desde en la mañana,

pero resultó que, debido a la fuerte -según se informó- se rompió el cable de la boya, per-diéndose el rastro del avión. Sin embargo, los mismos buzos lograron nuevo contacto con el avión y las operaciones de rescate se reiniciaron al mediodía.

Los cadáveres de los dos avia-Los cadaveres de los dos avia-dores fueron sacados en una lancha, reconociéndolos legal-mente el Juez de Paz de La Libertad. En la playa se en-contraban familiares y amigos de los fallacidos. los fallecidos.

Morgan Javier Morris Salcedo era hijo de doña Cleotilde Salcedo de Di Donna y residía en la 3º Calle Poniente 3730. Era soltero.

Increméntase Matrícula en las Escuelas Primarias de Sta. Ana

SANTA ANA. Un notable incremento se ha notado en la ma-trícula escolar de primaria y recenento se na notado en la ma-trícula escolar de primaria y secundaria para 1977 según se ha dado a conocer en fuentes res-

En la primaria la matrícula en En la primaria la matricula en escuelas se aumenta por los egresos de estudiantes originados durante 1976 en su Educación Parvularia y que buscan ser matriculados en el 1º, grado. Profesores encargados de la Supervisoría Escolar se reunirán para estudiar el aumento (W M) estudiar el aumento. (W.M.)

> REFORZARAN VIGILANCIA EN BARRIOS Y COLONIAS LA NOCHE DEL 31

SANTA ANA. Con instrucciones precisas de proceder a la detención de sujetos que transiten pasados de licor o armados de cualquier clase de armas, el Consejo Depar-tamental de Autoridades planificó ayer la estrecha vigilancia que

ejercerán duranta la noche del 31 fecha en que se celebra la despedida de 1976. Los jefes de Policía reunidos en la Gobernación Departamental externaron su preocupación por los hechos de sangre y homicidios que se suscitaron en la Semana de la celebración de la Navidad.

"El noventa y nueve por ciento de homicidios y hechos de sangre que se suscitaron del 22 al 25, fueron originados por sujetos ebrios y es ante tal situación que en base a lo que nos marca el radio urbano y rural de la ciudad, que vamos a trabajar para disminuir el auge delincuencial...'' dijo un oficial de Policía. "Es realmente penoso que en la semana pasada se registraran 15 muertes trágicas y más de cien casos de heridos por la irresponsabilidad de sujetos que ingieren licor no para celebrar sino para originar escandalos y pro-blemas a la Sociedad...'' se agregó.

Señora Muere en Vuelco de **Automóvil Cerca de Colón**

La señora Isidra Fuentes de Alfaro falleció el miércoles en el cantón Botoncillal, Colón, a consecuencia de los golpes que sufrió al volcar el automóvil en que se conducía, el cual volcó por desperfectos mecánicos, según el informe de policía.

El accidente se produjo en la

finca "Buenavista", resultando golpeados la menor Sonia Noemi Alfaro, de 7 años y José Efraín Moreno y José Figueroa, que fueron trasladados al Hospital de Santa Tecla.

El conductor del vehículo no ha sido identificado, según el mismo reporte de policía.

Bobby Martin era hijo de don José Martin y doña Concepción Gallegos de Martin. Residía frente a la Agencia del Banco Agricola Comercial del Edificio Caribe. Era hermano de doña EvelynMartin de

SE FUERON JUNTOS A TOMAR EL AVION Familiares de los fallecidos -Favor pase a la Pág. 44.



Morgan Javier Morrison Salcedo



Bobby Martin



TOMA POSESION. La nueva Directiva de la Asociación de Agentes Aduanales Autorizados, tumó pocesión en reunión efectuada en la casa del señor José Antonio Padilla. La junta directiva en el período 1976-1977. De izquierda a derecha, Srs. Baltazar Zelaya, Jesús Rodolfo esús Ramirez, José Antonio Padilla (Presidente). Miguel Tomás Miranda, R. Mario sa y Mauricio Villeda Monterrosa. (Foto de Rivas).



PRESENCIAN RESCATE. Familiares de las víctimas del accidente de aviación en El Tunco y curiosos presencian el rescate de los cadáveres. Esto ocurrió ayer tarde. Buzos y pescadores participaron en la operación. Al fondo la lancha con los cadóveres y un pesquero. (Foto de Alvarez).

Adulto y Niño Mueren Arrollados en Accidentes Automovilísticos

10, murieron arrollados por automóviles en dos accidentes de tránsito, según reportes de Policía.

Chipagua fue arrollado en el kilómetro 3 y medio de la Carre-tera a San Marcos, en la Colonia El Peñón. La Policía estableció que el conductor del velúculo corría a excesiva velocidad y que el peatón caminaba a la orilla de la calzada, desde donde fue lanzado a más de diez metros hacia adelante, según el informe. Chipagua fue llevado al hospital en donde falleció hospital en donde falleció momentos después. El accidente ocurrió el miércoles al mediodía. La muerte del niño Rosales

Castillo se produjo en iguales circunstancias en el kilómetro 19 de la carretera Troncal del Norte,

Mario Abel Chipagua Molina, de cantón El Carmen, Guazapa. El 20 años y José Rosales Castillo, de menor falleció en el lugar del acci-

LE ROBANSU TAXI

taxista Amado Antonio Molina denunció en la Policía el ro-bo de su velúculo A. 58.608, marca Toyota, modelo 70, color amarillo. Dijo que tres desconocidos lo Dijo que tres desconocios lo contrataron para hacer un viaje del Paseo Independencia a Soyapango y que hallandose como de liopango, en el kilómetro 9, le quitaron el timón y lo bajaron del vehículo, logrando huir. Afirro que los tres maleantes se hallaban con armas corto-punzantes. Tara - la tarjeta de colmo --dijo-- la tarjeta de cir-culación quedó en el gavetin del

Mensajero de ANTEL Golpeado en Accidente Vial en S. Ana

Administración 'Nacional Telecomunicaciones (ANTEL) ser colisionada la moto Nº.- 9-806 en la que se conducía por el P-70. 245 que era manejado por José Emilio Hidalgo El accidente urrió en la Calle José Mariano Méndez, Poniente y Avenida, José Matías Delgado, Sur. La víctima identificada como

José Roberto Valladares Barabona, de 22 años, según la Valladares, policía se encontraba haciendo el ALTO respectivo en dicha dirección cuando fue colisionado su vehículo. Voluntarios de la Cruz

SANTA ANA. Golpes de consi-deración sufrió un mensajero de la Juan de Dios. (W.M.).

Microbás causa muerte

SANTA ANA. El microbus Nº. 72-511 cuyo conductor huyó de-jándolo abandonado causó la muerte al peatón Amilcar de Jesús Aguirre Castro, de 38 años de edad, El accidente ocurrió en la carre-tera que de esta ciudad conduce a Atiquizaya a la altura del kilómetro 89.

forenses

-Favor pase a la Pág. 20.

Cartelera Política Democracia Debe Mantenerse en El Salvador Dice Romero

"Las doctrinas extrañas bajo lugar se dieron cita en la plaza otro ropaje quieren llevar al país para saludar al general Romero y otro ropaje quieren llevar al país por otros caminos que no son los de la democracia", expresó el general Carlos Humberto Romero, candidato del PCN para Presidente de la República, en concentración política que se realizó en San Francisco, Gotera, Morazán.

Por su parte, el Dr. Rafael Pores y Flores, dijo que "el sueño de todo gobernante es hacer las más grandes realizaciones por su pueblo".

Hombres, mujeres, fesionales y estudiantes de ese para saludar al general Romero y aclamarlo como "futuro Presidente de El Salvador"

NOBLEZA

El coronel Arturo Armando Molina, Secretario General del PCN, al referirse al general Romero, expresó: "la nobleza del general Romero es que sirve a los intereses nacionales y no a consignas extranjeras. No es

-Favor pase a'la Pág. 43.